

Du hast viele Spuren der Liebe und Fürsorge hinterlassen.  
Sie werden uns bei unserer Tätigkeit leiten.

# Arnold Huber

Emeritierter Pfarrer

10. September 1935 – 10. August 2018

**In grosser Dankbarkeit für sein langjähriges, engagiertes Wirken für die Urbevölkerung in Ecuador nehmen wir Abschied von unserem früheren Präsidenten des Stiftungsrats (1996 bis 2012). Nach längerer Krankheit ist er friedlich eingeschlafen. Mit seinem Tod verliert die Stiftung einen grossen Freund und Förderer.**

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 21. August 2018, um 14 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche in Lenzburg statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt später im Familienkreis.

Im Sinne von Arnold Huber empfehlen wir eine Spende an die Fundación Suiza Para Los Indígenas del Ecuador, Regiobank Solothurn, CH-4502 Solothurn, IBAN CH15 0878 5001 5767 0013 3 oder Postkonto 80-9933-3, Vermerk Arnold Huber.

Der Stiftungsrat

Fundación Suiza  
Para Los Indígenas del Ecuador  
8152 Opfikon

